



Pressemitteilung

PM Nr. 18/2019

3. Juli 2019

Neuer Direktor am Amtsgericht Wunsiedel

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den Vorsitzenden Richter am Landgericht Hof Claus Peter Riedelbauch mit Wirkung vom 16. Juli 2019 zum Direktor des Amtsgerichts Wunsiedel ernannt. Herr Riedelbauch tritt damit die Nachfolge von Peter Franz an, der seit März 2019 im Ruhestand ist.

Claus Peter Riedelbauch wurde 1965 in Thiersheim geboren. Nach dem Jurastudium und dem Referendariat in Bayreuth - mit Praxisstation am Amtsgericht Wunsiedel - begann er im September 1993 als Richter am Landgericht Weiden i.d.OPf. seine berufliche Laufbahn bei der bayerischen Justiz. Ab 1. September 1995 war er bei der Staatsanwaltschaft Weiden i.d.OPf. tätig. Mit Wirkung vom 16. März 1999 wurde Herr Riedelbauch zum Richter am Amtsgericht Tirschenreuth ernannt, wo er zunächst überwiegend in der damaligen Zweigstelle Kemnath eingesetzt war. Anschließend wechselte er zum Jahresbeginn 2005 an das Amtsgericht Wunsiedel und wurde dort mit Wirkung vom 1. September 2011 zum Richter am Amtsgericht als ständiger Vertreter des Direktors dieses Gerichts ernannt. Als Vorsitzender Richter führt Claus Peter Riedelbauch am Landgericht Hof seit Mai 2015 eine allgemeine Strafkammer und die Jugendkammer.

gez.
Weigel
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle